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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente,
através da Presidência desta Egrégia Casa de Leis, à Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços
Públicos - SEINFRA, na pessoa de seu Secretário Municipal, o Sr. Luiz Fernando Moreira, com cópia ao

Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá-MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que

"Sejam realizados, todos os estudos e análises, cabíveis, visando realizar os
necessários serviços de manutenção, com a possibilidade de promover na
mesma o calçamento, com a utilização de asfalto ou bloquetes sextavados
(lajotas), na via carroçavel denominada Avenida Tenente Oliveira de
Melo, única via que atende a Comunidade Civil residente em Forte
Coimbra, pertencente a área de Gestão Municipal do município de
Corumbá-MS".

JUSTIFICATIVA: A presente solicitação é feita, em virtude de insistentes e veementementes cobranças,
realizadas por muitos Munícipes, Moradores naquela citada Comunidade Civil de Forte Coimbra, em face
de se sentirem abandonados pelo Poder Público Municipal, conforme eles mesmos dissem, já que, toda a
área urbana do município de Corumbá-MS está passando por processos de asfaltamento e de calçamento
de suas vias carroçaveis, com o mesmo ocorrendo em seus Distritos, porém, para a Comunidade Civil de
Forte Coimbra, não se houve nem falar, em obras estruturantes, em sua única via carroçavel, que possui
uma extensão de aproximadamente 100 metros.
Assim sendo, os representantes dos Moradores Civis, daquela citada Comunidade buscaram, junto a este
Vereador, apoio para os seus merecidos pleitos. 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 09 de Novembro de 2021

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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